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産業建設委員会

位山交流広場の設置及び管理に関する条例の制定

モンデウス飛騨位山スノーパークと分水嶺公園や位山スポーツ広場などを位山交流広場として一
体管理を行うとのことだが、交流広場全体のゾーン的な発想の中でしっかりしたコンセプトを作っ

て誘客活動を行う必要がある。郡上市のようなＤＭＯの発想や構造を取り入れることが必要と考えるが。

スキー場をメインにリニューアルし、グリーンシーズンにも自然体
験や山岳体験等ができるような施設を考えたい。郡上市の DMO は、

特にグリーンシーズンの活用で先進的な取組をしており、情報共有しなが
ら参考となる部分は取り入れたい。

　常任委員会または特別委員会に付託された案件は、その付託を受けた委員会が審査、調査をして採決
をすべきですが、議案の内容が他の委員会に関連する案件である場合には、他の委員会と合同で審査を
する連合審査会を開くことができます。
　連合審査会は、議会の開会中のみ開くことが可能で、委員長は付託を受けた委員会の委員長が主宰し
ます。また、連合審査会は、質疑終結の段階で終了し、委員間討議、採決には、関連委員会の委員は
加わることができず、付託を受けた委員会のみで行うことになります。

スキー場の設置及び管理に関す
る条例の一部改正

アルコピア廃止後の久々野地域の地域振興
策についての検討状況は。

今後の地域振興策については、まちづくり
協議会を中心に、商工会や果実出荷組合

などの各種団体から選出された方々で構成され
る「久々野地域の地域振興策について考える検討
会」で検討を進
めている。現在
は、自然資源の
活 用 と 道 の 駅
飛 騨 街 道 な ぎ
さ の 活 用 に つ
い て 検 討 を 進
めている。

特定環境保全公共下水道の処理
区域の見直しを行うための条例の
一部改正

処理区以外から旧浄化センターまでの間の
新設管きょの接続は必要であったのか。

排水管の一部が福地処理区の区域外を通
り、福地浄化センターの辺りまで通常の管

きょが通っているため、そこから新しい管きょに接
続している。また、雑種地があり、今後宅地化さ
れる可 能 性 が あった。
地域でも今まで通り接
続ができるよう要望が
あったため整備した。

連合審査会とは？

福地浄化センター

モンデウス飛騨位山スノーパーク
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